
Pièces Studio

Superficie 35 m²

Référence 339L

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Découvrez  ce  studio  spacieux  de  35m²,  parfait  pour  vos  vacances,  avec  une

terrasse  plein  sud  de  9m²  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Situé  dans  une

résidence de standing à deux pas des plages du Midi, il allie confort et praticité. Le

studio se compose d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte, entièrement équipée

avec  lave-linge,  réfrigérateur  avec  compartiment  freezer,  micro-ondes,  cafetière

Nespresso, et accessoires pour le petit-déjeuner. Le coin nuit est aménagé avec un

lit double et un canapé convertible, permettant d'accueillir jusqu'à 4 personnes. La

salle d'eau moderne dispose ...

Discover  this  spacious  studio  of  35m²,  perfect  for  your  holidays,  with  a  terrace

facing  south  of  9m²  offering  an  amazing  view  on  the  sea.  Located  in  a  luxury

residence  close  to  the  beaches  of  the  Midi,  it  combines  comfort  and

practicality.The  studio  consists  of  a  bright  living  room  with  open  kitchen,  fully

equipped  with  washing  machine,  fridge  with  freezer  compartment,  microwave,

Nespresso  coffee  maker,  and  accessories  for  breakfast.  The  sleeping  area  is

equipped  with  a  double  bed  and  a  sofa  bed,  allowing  to  accommodate  up  to  4

people.The modern bathroom has separate toilets for more comfort. ...

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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